



INSTITUTO ELECTORAL DE QUERÉTARO

SUSTITUCIÓN DE CONSEJERO EN IEQ ESTÁ AVANZADA

Por Yoheme Pomares

En la próxima sesión del Pleno se tomará protesta al suplente consejero del Instituto Electoral de Querétaro (IEQ), que sustituirá a Carlos de los Cobos Sepúlveda, el asunto estará en listado dentro del orden del día, dio a conocer Hiram Rubio García, presidente de la Mesa Directiva del Congreso Local. (C p.6)

LLAMARÁN DIPUTADOS A SUPLENTE DE CONSEJERO EN IEQ

Por Francisco Hernández

El suplente del Consejero Carlos Alfredo de los Cobos Sepúlveda, en el Instituto Electoral de Querétaro, será llamado para tomar protesta durante la siguiente sesión de pleno del Poder Legislativo, informó el Presidente de la Mesa Directiva del Congreso, Hiram Rubio García. Y es que tras aclarar que la licencia que presentó De los Cobos es de manera definitiva, el Congreso sólo esperará a verificar el cumplimiento de los requisitos de los siguientes suplentes en la lista para verificar cuál de ellos deberá tomar la vacante en el Consejo del órgano electoral. (AM p.7)

INFORMACIÓN DE IMPACTO ELECTORAL

MAGISTRADOS RATIFICAN RESULTADOS ELECTORALES

Por Alan Contreras

Los Magistrados de la Sala Electoral del Tribunal Superior de Justicia ratificaron el triunfo del PAN en los municipios de Tolimán y El Marqués, al obtener la mayoría de votos en la elección de Ayuntamiento. La magistrada presidenta de la Sala Electoral, Basilisa Balderas Sánchez, confirmó el triunfo de Edgar Montes Benítez por la alcaldía del municipio de Tolimán, luego de que no se demostró, como lo había denunciado la coalición "Compromiso por Querétaro", que la votación se haya hecho en tiempo (fecha y hora) distinto al que determina la Ley Electoral. En este asunto se recontaron 13 casillas, pero los resultados no fueron modificados por acción, pues los votos no fueron suficientes. También, la Sala Electoral ratificó el triunfo de Enrique Vega Carriles, candidato del PAN en el municipio de El Marqués como presidente municipal. En esta elección, la coalición "Compromiso por Querétaro" no logró comprobar que personas distintas a las legalmente consideradas, votaron en varias casillas. Asimismo, los magistrados de la Sala Electoral consideraron que después de que varios funcionarios de casilla no asistieron a éstas, incluyeron a personas de la fila para participar en el proceso electoral. La Magistrada informó que también se confirmó el triunfo del candidato a diputado local del PAN en el distrito sexto, Apolinar Casillas Gutiérrez, debido a que no se comprobó que se haya usado publicidad electoral durante el período de veda electoral. También, la Sala Electoral ratificó el triunfo del PRI en el Distrito 1, con su candidato Diego Foyo; del candidato del PAN en el distrito 7, Germán Borja, y en el distrito 12, con Jorge Arturo Lomelí Noriega. Basilisa Balderas Sánchez anunció que todavía están en análisis las impugnaciones que hizo el PAN, sobre la alcaldía del municipio de San Juan del Río. (C p.2)

COMPRARON VOTOS EN 1000 PESOS

A DOS MUJERES LA PGR LES DICTAN AUTO DE FORMAL PRISIÓN

Por Agencias

Consigna la PGR a dos mujeres del estado por la compra de votos y recoger de forma ilegal la credencial de elector. La PGR consignó ante juzgados en los que obtuvo tres autos de formal prisión, por ilícitos cometidos en los pasados comicios. Las delegaciones estatales de la dependencia en Querétaro, Nuevo León y Sonora obtuvieron los fallos judiciales. (N p.2)



PARTIDOS POLÍTICOS

PRI

COORDINARÁ BRAULIO AL PRI

Por José Luis Rodríguez

No hay sorpresa. El diputado electo, Braulio Guerra Urbiola, actual dirigente estatal del PRI, será el coordinador de la bancada del tricolor en la LVII Legislatura al ser electo por sus correligionarios de forma unánime. Esta votación se llevó a cabo al término del taller legislativo que organizó el grupo parlamentario priísta, el cual está conformado por los diputados electos: Eunice Arias, Diego Foyo, Ricardo Carreño, Gerardo Sánchez, Martín Vega, Alejandro Bocanegra, Juan Guevara, Gilberto Pedraza y el propio Braulio Guerra. Este último afirmó que la del PRI será "una bancada abierta de cara a la sociedad, propositiva y proactiva al interior de la Cámara de diputados a fin de sumar esfuerzos y legislar con la demás fuerzas políticas en beneficio de los queretanos. Desde el jueves 16 de este mes, quienes conformarán la bancada en la LVII del PRI se reunieron a puerta cerrada en un hotel del municipio de San Juan del Río a fin de llevar a cabo un taller legislativo con distintos especialistas en la materia, así como revisar y plantear las estrategias en torno a la agenda legislativa que ejecutarán los diputados del tricolor en los siguientes tres años. Ahí, Guerra Urbiola destacó el compromiso de cada uno de sus integrantes para con Querétaro, al tiempo que reconoció en cada una de los nuevos legisladores "amigos, gente de bien, priístas que se han distinguido como queretanos entregados a su Estado y a sus habitantes, líderes que saben trabajar en equipo para sumar mayores beneficios a la sociedad en su conjunto". Con estos talleres, añadió, pretendemos entender de manera puntual cuál es el ejercicio legislativo, para que todos los compañeros de bancada estemos en la misma línea, profesionalizar nuestra ejecución en miras a ser más efectivos en las labores que habremos de desempeñar, así como plantear una estrategia integral de equipo que le lleve los mejores resultados a la ciudadanía. Durante estos tres días los diputados electos del Revolucionario Institucional, sostuvieron reuniones de trabajo y recibieron a los especialistas y expertos que dictaron cátedra en materia legislativa, quienes compartieron sus conocimientos con los diputados electos. (DQ p.1; AM p.1; PA p.1)

ELIGEN A LÍDER DEL PRI EN CONGRESO DEL ESTADO

Por Lola Vidargas

Los diputados del Partido Revolucionario Institucional que conformarán la próxima legislatura del estado de Guanajuato, eligieron este fin de semana a su líder, encargo que recae en el diputado Javier Contreras Ramírez, que llegó a este puesto por vía plurinominal; la designación de Contreras Ramírez fue por unanimidad. Javier Contreras señaló que este puesto es un gran orgullo y se comprometió a estar cerca del Congreso del Estado para conformar la agenda legislativa ya que las funciones del mismo empiezan a finales del mes de septiembre próximo. El nuevo líder del PRI en el Congreso de Guanajuato también informó que próximamente se tendrá una reunión con el "nuevo presidente de la República, Enrique Peña Nieto" además de reunirse con los integrantes de las bancadas de los diversos partidos políticos que integran el Congreso destacando que con la bancada del Partido Verde Ecologista de México siempre se ha tenido una comunicación constante. (C p.14)

TALLER DE CAPACITACIÓN PARA BANCADA DEL PRI

Por Sergio Hernández

Prometió Braulio Guerra Urbiola que la bancada del PRI en el Congreso del estado será "abierta, de cara a la sociedad, propositiva y proactiva". Luego de confirmarse que será el líder de esa bancada dijo que se sumarán esfuerzos y legislar con las demás fuerzas políticas en beneficio de los queretanos. (N p.6)

CONFIRMA PRI TRIUNFOS ELECTORALES DE DIPUTADOS Y ALCALDE

Por Patricia Vázquez

Luego de que las impugnaciones derivadas de los comicios electorales de este año, el PRI ha podido confirmar el triunfo del diputado electo por el Distrito I, Diego Foyo, así como del alcalde electo, César Fernando Arcega Pérez, en el municipio de Pinal de Amoles, informó el dirigente estatal de dicha fuerza política, Braulio Guerra Urbiola. (PA p.3)



UNA RECOMPOSICIÓN POLÍTICA EN EL PAÍS, PREVÉ J. RODRÍGUEZ

Por Noticias

El diputado Jesús Rodríguez Hernández afirmó que el tránsito a una segunda alternancia abre la posibilidad de ser el punto de partida para el lanzamiento de una iniciativa formal de recomposición política en nuestro país, misma que habrá de encabezar Enrique Peña Nieto como presidente de México. (N p.7)

PRD

POR DEFINIR SITUACIÓN LEGAL DE EL GAVILÁN

Por Jorge Vázquez

Será más tardar el próximo miércoles cuando se determine la situación jurídica del ex candidato presidencial de El Marqués, por el Partido Revolución Democrática Gabriel Olvera “El Gavilán” luego de que fuera detenido por tentativa de homicidio. (C p.13)

ESPERAN LIBERACIÓN DE GABRIEL OLVERA

Por Ulises Villar

El presidente del PRD en Querétaro, Carlos Sánchez Tapia, confió que en las últimas horas de ayer domingo se llevara a cabo la liberación de Gabriel Olvera, “El Gavilán”, ya que en una entrevista que sostuvo con el abogado del afectado, éste afirmó que el perdón se le había otorgado al perredista desde hace varios meses, por lo que en su siguiente declaración iba a dejarlo de manifiesto. (PA p.11)

PODER LEGISLATIVO

“OSO” DE ADRIANA FUENTES

Por Redacción

Lamenta la Secretaría de Obras Públicas de Gobierno del estado, la ignorancia de la diputada panista Adriana Fuentes Cortés, quien realizó declaraciones sin fundamento, luego de que ésta aseguró que estaban privilegiando obras de corte particular como el centro comercial Antea, en la zona de Jurica; así como criticó el desmantelamiento del puente, que ordenaron sus correligionarios, pues esto es una obra de los gobiernos municipal y federal. (DQ p.2)

AMPLÍAN INFORMACIÓN ACERCA DE DIPUTADOS

Por Aimée Pacheco

Los ciudadanos contarán con mayores herramientas para conocer a los diputados que los representan, de qué partido emanan, en qué comisiones participa, cuál ha sido el sentido de sus votos en los asuntos de la agenda legislativa, cuáles son los apoyos económicos que recibe y cuáles sus datos de contacto y horarios de atención ciudadana, luego de que el pleno de la Legislatura aprobó modificaciones a la Ley de Acceso de la Información, para ampliar la información contenida en el portal de internet del Poder Legislativo. (N p.3)

AYUNTAMIENTOS

NO ENCUBRIRÁ ZAPATA DESFALCOS DE CARMELO

Por Alejandro Caballero

El presidente municipal electo de Corregidora, Toño zapata, dijo a Plaza de Armas que ellos no harán una cacería de brujas en la administración municipal, pero que de ninguna manera encubrirán nada, y que prestarán mucha atención a las clases de movimientos que se ha estado realizando durante la actual administración. (PA p.1)



INFORMACIÓN DE INTERÉS

HALLAN DESPILFARRO EN USEBEQ

Por Aimée Pacheco

Querétaro, Qro.- Para festejar a los maestros, la USEBEQ destinó 441 mil 148 pesos para la contratación de la cantante Edith Márquez, cuyo gasto fue detectado en los resultados de la auditoría que aplicó la Entidad Superior de Fiscalización para el primer semestre del 2011. No conforme con eso, la misma dependencia destinó recursos federales del Fondo de Aportaciones para la Educación Básica y Normal (FAEB) por más de 72 millones de pesos, al pago de prestaciones, obras y otros rubros, que debieron efectuarse con recurso estatal, excedió el número de plazas, generó pagos de nómina que no correspondían y volvió a ser una de las entidades más observadas. De las 41 observaciones que resultaron, se detectaron 3 mil 810 pagos de nómina a 171 trabajadores de diferentes categorías docentes y administrativas, quienes se encontraban comisionados con goce de sueldo a la sección 24 del SNTE, aun cuando sus funciones en dicho sindicato son distintas a los fines y objetivos de este recurso federal que fue mezclado con los recursos estatales por no haber destinado una cuenta bancaria específica para la recepción de dichos fondos. (DQ p.1)

BUSCARÁN A SERRATO EN TODO EL PAÍS

Por Redacción

Analizan en la Procuraduría General de Justicia del Estado pedir la colaboración de otras entidades para localizar al regidor prófugo Fernando Rodríguez Serrato, quien se presume se encuentra fuera de la ciudad, al igual que otras implicados en el caso de la agresión e intento de homicidio contra tres trabajadores de un estacionamiento. (DQ p.6)

COLUMNAS Y OPINIÓN

COLUMNA LOS INCALUMNIABLES

Por Juan Sereno

Al límite de su administración y del abismo político se encuentra Gustavo Nieto Chávez en San Juan del Río. Muy lejos se ve su prometedor carrera política de hace tres años, cuando (¿se acuerdan?) incluso José Calzada lo ungió como orador único en la presentación de su programa insignia, Soluciones. Más recientemente fue nombrado -según encuestas- por Braulio Guerra como el presidente municipal mejor calificado por la población en todo el Estado. Fue una total decepción. Empeñado en hacer mal las cosas, Nieto dejará a su correligionario Fabián Pineda graves asuntos por resolver en el Ayuntamiento de San Juan del Río y a su partido, el PRI, enorme descrédito sobre su capacidad para cambiar las cosas que dijo que iban a cambiar y finalmente no cambiaron. Para colmo, entre la indolencia total y su entrega al gozo desde hace varios meses, cuando le dijeron que ningún alcalde priísta tenía permitido "chapulinear", Nieto Chávez entregó el mando real del municipio de San Juan a su secretario de Finanzas, José Luis Gómez, quien negligente y dizque aristócrata, pero nada tarugo ha aprovechado para incrementar su fortuna con una gasolinera y "autoperdonarse" impuestos en unos terrenos que más tarde su familia vendió para un centro comercial. Es tal el poder tirado en la persona de José Luis Gómez que el tesorero tiene chequeras del Municipio completamente firmadas "en blanco" por Gustavo Nieto para que "nada se detenga" durante las constantes y casi permanentes ausencias del alcalde que, tal vez, no ve el riesgo que implica tal confianza. Lo peor es que el tesorero Gómez, también, cada día está más ausente y confiado en que el impredecible Fabián Pineda "tapará los hoyos", pero en este caso son cráteres que podrían conducir a los túneles de la justicia. Ya se verá. Se pronostica un verdadero desastre post-transición en San Juan del Río. Luego no digan que no se los dije. Porque ya se los dije. IGNORANTE. La que anda preguntando ahora para qué sirven los recursos del Fondo Metropolitano y dónde se aplican es la diputada panista que por tres años presidió la Comisión encargada de este asunto: Adriana Fuentes. Que alguien le explique a la diputada al menos para que después pueda presumir su labor legislativa. Es el colmo. Resulta que la panista declaró que la remoción de un puente a la altura de Jurica es para beneficiar a los "consentidos del secretario de Obras", pero Chufani de inmediato le contestó que esta obra fue gestionada por el Municipio de Querétaro y es ejecutada por la Secretaría de Comunicaciones y Transportes (SCT) del Gobierno federal. Que pase a la otra ventanilla. NUEVA ERA Después de haber ganado la elección en el municipio de Querétaro, la llamada "joya de la corona", pero también de haber perdido diputaciones y alcaldías importantes, en el PRI vendrán tiempos interesantes, pues en el tablero ya se mueven con precisión varias piezas. Son



un hecho los relevos en las dirigencias estatal y municipal. Como pasó con Hiram Rubio en su momento, todo indica que Braulio Guerra dejará la dirigencia del partido una vez que tome posesión como diputado y coordinador de su bancada en la próxima legislatura. De la misma manera, en la dirigencia municipal, Mauricio Ortiz Proal se proyecta como pieza clave en el gabinete de Roberto Loyola Vera, por lo que también dejará las labores de partido. Agitadas las aguas, muchos peces brincan para caer en la canasta del pescador. Avanzados los cabildeos para la dirigencia estatal, la continuidad del proyecto Braulio Guerra en el PRI estatal se desinfló. En cambio, se oyen -en ese orden- a Alonso Landeros, Juan José Ruiz, Jorge García, Alejandro de los Cobos y recientemente a Pedro Morales. Quien sea, en los dos frentes, estatal y municipal, tendrán tareas que no se antojan fáciles. Ambos a refrendar triunfos en tres años; pero a la par, recuperar alcaldías y posiciones legislativas locales y federales que se perdieron por malas decisiones o excesos de confianza. Faltan sólo días para el anuncio de estas decisiones. **LOS NOMBRES DEL PRESIDENTE.** Aun cuando se manejan varios nombres para ocupar las diversas secretarías y direcciones en el Centro Cívico con la llegada del nuevo gobierno, que esperamos sea por tres años, de Roberto Loyola Vera, el alcalde electo sólo ha dado palmadas al probable secretario de Gobierno, el brillante Mauricio Ortiz Proal; aunque, dijo, "es capaz de ocupar ese y cualquier otro cargo en el gabinete". De ahí en fuera nadie de los "barajados" está seguro y reiteró el presidente municipal electo que los nombres de quienes lo acompañarán los dará a conocer a las siete de la noche del 30 de septiembre. Los que tengan ganas, todavía se pueden apuntar. **QUE SIEMPRE NO.** Si bien los priístas declararon hace más de un año que en caso de ganar la Presidencia Municipal de Querétaro retornarían a las oficinas en Guerrero y Madero, el "edificio histórico", ahora que ese supuesto ya se cumplió la verdad es que tras un análisis pues se dieron cuenta que la euforia los hizo hablar de más y que siempre no se regresan. Lo que sí es un hecho es que el edificio de Centro sur ya no será llamado Centro Cívico Capitalino, sino oficinas de la Presidencia Municipal de Querétaro... ¡Ah... y tampoco le llamarán "Capital" a la Capital!. Lo que vino a causar Pancho con su slogan. **DE VIAJE.** Y ya entrados en la Capital (todavía le podemos llamar así), resulta que la alcaldesa María del Carmen Zúñiga estará de viaje por Estados Unidos para atraer inversiones. Ya veremos si de aquí a 42 días en que termina su administración llegarán esos empresarios, si serán inversiones exprés o si Zúñiga se sacrifica haciendo la chamba de su sucesor. **MONEDITA.** Una vez que el presidente municipal electo de Corregidora, Antonio Zapata, declaró que los integrantes de su gabinete no serán "refritos", sino personas oriundas de aquella zona, todos han pensado que, siendo el muy eficiente Juan Marcos Granados Torres residente de allá, es elegible para dirigir la secretaría de Seguridad Pública municipal. El trabajo que entrega Granados Torres en la Capital es plausible no sólo por los índices de seguridad ciudadana, sino por los grandes avances en la profesionalización de los policías y la alta capacidad de respuesta alcanzada durante su periodo al mando. Cualquier alcalde quisiera tenerlo en su gabinete. **PROFUGO.** Así sigue el regidor panista Fernando Rodríguez Serrato. Aunque hay sospechas de que descansa cómodo en una casita con lago de Houston y ya se analiza buscarlo en otros estados del país para dar cumplimiento a la orden de aprehensión girada en su contra, hay quien recomienda a la procuraduría iniciar la búsqueda en el vecino Guanajuato, que porque anda comiendo cajeta. Yo la verdad no lo creo, porque lo acusan de intento de homicidio y lesiones, no de ser tarugo. **LEVANTA DEDOS.** Mal se vieron todos los regidores en el Ayuntamiento solapando a su compañero Serrato. En la sesión de Cabildo del pasado martes ninguno, ninguno hizo la petición de llamar al suplente ni exigió al secretario del Ayuntamiento comprobar esos permisos de faltas supuestamente "justificadas" que no son otra cosa que vagos avisos de que "estoy atendiendo asuntos personales". Lo que sea que eso signifique. Tan campantes, los regidores se quedaron de brazos cruzados, sin habla. Tal como fueron de aburridas sus sesiones en estos tres años en que sólo actuaron de "levanta dedos". Pésimo actuar de estos que dicen ser nuestros representantes en el municipio. **LAGUNAS.** Aparte de los regidores, las autoridades municipales también encubrieron a Rodríguez Serrato: dizque hay "lagunas" en la Ley Orgánica que no especifica sanciones o qué hacer cuando se presentan estos casos... ¿no serán otra clase de lagunas? **DE SALIDA.** Para todos aquellos mal pensados, que pasan el tiempo criticando la productividad de los diputados, el presidente de la Mesa Directiva ya aclaró que no están "legislando al vapor": lo que pasa es que los diputados estaban estudiando a profundidad los contenidos de los dictámenes. Ajá. Nada de que dejaron todo al final. El contenido es lo de menos, si no concuerdan se rechaza y ya, pero todos los pendientes van a ser desahogados. Por eso lo lógico es esperar que se libere la iniciativa de Bienestar Animal, la Escuela para Padres, la austeridad en las festividades públicas, la reforma electoral, las sanciones al doble para los diputados faltistas, que lleguen tarde o que abandonen sus sesiones de comisión o de pleno. Eso... si no les dan carpetazo como ya hicieron con la iniciativa para matrimonios entre personas del mismo sexo, o con la mismísima Ley antitabaco donde volvieron a "mayoritear" a Blanca Pérez Buenrostro. El tiempo sigue corriendo y los diputados no salen de su dinámica, pese a la cantidad de sesiones que hicieron revivir la actividad legislativa. Un claro ejemplo fue la



sesión de Planeación y Presupuesto donde Hiram Rubio, presidente de la Comisión, llegó y abrió sesión con los que estaban. Como no hubo quórum, levantó la sesión y justo en eso... que entran ¡tarde pero seguros! Abel Espinosa y Toño Cabrera. Y eso que llevan prisa porque el 25 es el plazo máximo para desahogar sus asuntos de Comisión antes de llevarlos al Pleno y luego la triste partida (de bolsillo) para los legisladores. (DQ, 1A)

COLUMNA DESDE EL MONTÍCULO

Por Jaime Robledo

STRIKE 1. Dentro del PAN local se están dando los acomodados. El que ha mostrado mayor control es **Ricardo Anaya**, ya que coloca como coordinador de los Diputados blanquiazules a **Guillermo Vega**, un miembro de su equipo y, con ello, lograría proteger a **Pepe Báez** para que permanezca como presidente, aunque esto le vaya a costar a su partido al no contar con un elemento que realmente logre jugar el papel que requieren, de líder de la oposición, para que señale los errores que cometa el PRI en su acción de gobierno. Así, se observa que resultan más importantes los intereses de grupo que los de la institución. ¿Le suena esto a algo conocido? BOLA 1. No cabe duda que el ajedrez político y las relaciones federales cuentan mucho y por eso **Ricardo Anaya** logró imponer a su equipo, aunque eso no le garantiza un futuro local, ya que las decisiones de candidatos normalmente se hacen por votación local y ahí **Anaya** no está tan sólido, aunque seguramente deseará colocarse para el 2015. Ya veremos para que le alcanza. BOLA 2. Del otro lado, en el PRI, también hay reacomodos y todo parece indicar que el que vendrá a ser el líder estatal será el todavía edil de Pedro Escobedo, **Alfonso Landeros**, ya que logra conjuntar experiencia política y poder de comunicación con los diferentes grupos. **Landeros** ha sido alcalde en dos ocasiones, con **Enrique Burgos** y con **José Calzada**, así que puede ser el candidato de unidad. **STRIKE 2.** Los multicitados cambios en el gabinete estatal no llegan. Lo que podría estar sucediendo es que se esté esperando a la glosa del informe y posiblemente influya también la integración del Gabinete Federal, para saber con qué margen de maniobra cuentan. BOLA 3. De los caídos en acción en el anterior proceso electoral de la gente cercana al Gobernador **José Calzada**, habrá que observar dónde se acomodan **Juan José Ruiz**, quien podría ser el Delegado de Sedesol y **Tonatiuh Salinas** quien al no lograr la Diputación Federal por la vía plurinominal podría reaparecer como Secretario en nuestro Estado. No lo descarte, y así poder estar en las listas del 2015. **STRIKE 3...PONCHADO.** El caso del casino Winland de Corregidora se ha vuelto todo un asunto político. Algo que es un asunto comercial se transformó en una papa caliente. Déjeme le platico: el casino cuenta con la autorización de la Secretaría de Gobernación; el municipio dio autorización de uso del suelo para un lugar de servicios de entretenimiento, pero estaban por iniciar operaciones cuando sucedió lo de Monterrey (en agosto de 2011) y se declaró que no habría ningún casino más en nuestra entidad y entonces el Presidente Municipal de Corregidora, **Carmelo Mendieta** agacha la cabeza y no dice que el Winland ya estaba autorizado. Así empieza la historia. La autoridad municipal ha buscado cualquier excusa para evitar que abra o para cerrarlo y ahora abrió nuevamente y el edil municipal todavía no sale a dar la cara y enfrentar una situación que él ocasionó. Total, lo que quiere es que llegue octubre y salga de la bronca; ya veremos si eso aguanta. (AM, 7A)

COLUMNA AHORA QUERÉTARO

Por Alfonso González Rivas

El Gabinete de Roberto Loyola. La política en México se ha dinamizado, todavía las nuevas administraciones 2012-2015 no toman posesión y ya se está mirando para las elecciones del Gobierno Estatal en el 2015. Los visibles prospectos de los dos partidos políticos más importantes PAN y PRI desde luego que son Pancho Domínguez y Roberto Loyola respectivamente. El senador electo Pancho Domínguez tiene el camino libre y se dedicará a fortalecer su presencia a nivel estatal, desde el 2 de julio ha comenzado a hacerlo, dependerá de él la construcción de su candidatura. Realizó un buen trabajo en el "bienio" que gobernó el municipio de Querétaro. Desde luego que sus apoyos serán los presidentes municipales de El Marqués y de Corregidora, no olvide que más del 60 por ciento de la población se acumula en esos dos municipios de la capital. Por su parte Roberto Loyola tiene que recorrer un camino difícil por lo siguiente: A pesar de que se están cumpliendo casi tres años del gobierno de Pepe Calzada, calificado por los Queretanos como el mejor Gobernador de México de este 2012, los resultados electorales para el partido en el poder estatal (PRI) no fueron los mejores, por mucho fueron raquíticos en comparación a las elecciones estatales intermedias del exgobernador Garrido, fueron inmejorables para el PAN. Bajo ese contexto llegamos a la conclusión que el electorado queretano está dividido por la mitad, pero con una clara tendencia a favor del PAN; por eso el PRI no la tiene nada fácil aún cuando hayan (de "panzazo") recuperado la Capital queretana. Como Roberto Loyola es el precandidato natural del PRI para el gobierno



LUNES 20 DE AGOSTO DE 2012

en 2015 debe de trabajar escrupulosamente en su administración municipal, porque de lo contrario podrían aparecer uno o dos aspirantes que se la discutan. En su trabajo como munícipe está la clave de que sea un candidato fuerte o un candidato símil al exalcalde Manuel González Valle. Pero desde luego que él no será el único responsable, su Gabinete tendrá mucho que ver en la construcción o destrucción de su candidatura al 2015. Por eso Roberto Loyola deberá tener muchísimo cuidado y poner todo su talento para designar a su secretariado, él tendrá que olvidarse de amiguismos, de compromisos políticos y de cuotas de poder para realizar un buen trabajo. Porque ya trae un hándicap en contra, el pobre equipo de regidores, salvo uno o dos es el resultado de las cuotas de sectores políticos y económicos que convergen en el PRI, no se olvide que en las casas de enfrente van a estar experimentados políticos: Rivera Castillejos, Guadalupe Murgia y José Luis Aguilera. Mucho tendrán que ver los miembros del gabinete Loyolista en los resultados de 2015, la población de la capital estará expectante del trabajo municipal. También estará pendiente de los abusos del poder, de la corrupción, del enriquecimiento de los funcionarios municipales, y de los negocios inmobiliarios que se generen al margen de la ley y de la manipulación de los usos de suelo. ¿Usted cree que los regidores panistas comandados por Rivera Castillejos y Guadalupe Murgía no los exhibirán? Desde luego que sí estarán a la expectativa, esperando las conductas inadecuadas e ilícitas para denunciarlas y para abonar a su partido. Cada secretario del presidente Roberto Loyola se le verá del porqué de su nombramiento y si tiene ligas con grupos fácticos de poder político, económico y de negocios. Lo óptimo en sus nombramientos es que tengan la característica de servicio público, de honradez y una hoja de servicio limpia, de esos hay muchos, el problema es que encierren en una burbuja a Loyola y le acerquen personajes que en nada lo ayudarán y que estarán al servicio de otros, menos del presidente municipal. Y no se necesita una bola de cristal para descubrir a estos personajes, una vez que sean nombrados, en el análisis de su currículum se verá si es el idóneo o cuando menos se acerca a ello. En suma Roberto Loyola tendrá que entrar con el pie derecho al Centro Cívico con un gabinete orientado al servicio a la ciudadanía y a la mejora de las condiciones de todo el municipio, de ello dependerá que lo consideren un candidato fuerte para el 2015, como dicen los clásicos “esto ya empezó”. En lo Personal.- Después de unas necesarias vacaciones (y desde luego muy merecidas) me reintegro al trabajo diario, agradezco la compañía en el “barquito” Freedom of the Seas por el Caribe, a “Familia Burrón queretana” los Ruiz Larracochea, los Mendoza Moreno, Claudia Navarro e hija y desde luego a mi prole que en suma éramos una marabunta de 18 cristianos, y aprovechamos en festejar a las quinceañeras, Lucy, Ponci, Mary y María José, para ahorrarnos la fiestecita.- Felicidades a José Manuel Borbolla Ramos por sus primeros 31 años. (PA)

FUENTE DE EL MARQUÉS

Por Juan Antonio Del Agua

ASTUDILLO, VICECOORDINADOR

Los 33 diputados del Partido Verde en la próxima Legislatura federal, que le darán mayoría a ENRIQUE PEÑA NIETO junto con los del PRI y Panal, decidieron nombrar vicecoordinador al queretano RICARDO ASTUDILLO SUÁREZ, que ha destacado por su capacidad de diálogo y negociación, como lo demostró en el actual Congreso local, siempre en acuerdo con el Gobernador JOSÉ CALZADA ROVIROSA. Agua de manantial, no hay otra igual. (PA p.1)

COLUMNA PLAZA DE ARMAS

Por Sergio Arturo Venegas Ramírez

- > Confirmado: Braulio coordinará bancada
- > Saquean el frustrado proyecto Sanfandila
- > El del Gavilán un asunto de nota policiaca
- > Pelea el PRI diputación pluri de Tonatiuh

Los 9 del PRI: Sabino

Primicia. A 42 días de asumir la presidencia de San Juan del Río, el segundo municipio en importancia del Estado, Fabián Pineda ha definido a algunos de sus principales colaboradores: Vicente Pérez Ramírez, Secretario de Gobierno; Pilar Hernández, tesorera; Juan Héctor Muñoz Abelleira, Secretario del Ayuntamiento; Raúl Rosales, Secretario de Seguridad y Noemí Escamilla, en la Contraloría. Faltan algunos más, especialmente en el área de administración, en donde seguramente el nuevo alcalde hallará un gran boquete. Por esas y otras razones, este armero está en condiciones de anticipar que no repetirá ninguno de los miembros del equipo actual. Quiere el futuro alcalde gente leal y probada en diferentes responsabilidades públicas o privadas. El número dos del próximo gabinete sanjuanense, Vicente Pérez Ramírez, es un compañero de generación de Fabián Pineda y con años de trabajo en la Procuraduría General de Justicia



del Estado, en donde coordina la lucha contra la delincuencia. Para manejar los dineros públicos ha invitado a una persona intachable, Pilar Hernández, actualmente colaboradora de la contralora Clarisa Torres Méndez. Juan Héctor Muñoz Abelleira, Secretario del Ayuntamientos, tiene 20 años de trabajo en el IFE. Raúl Rosales, Secretario de Seguridad (que seguramente acreditará las pruebas de confianza impuestas por la nueva legislación de la materia) lleva 18 años vinculado a los cuerpos policíacos de San Juan del Río. La contralora Noemí Escamilla, abogada también, ha estado vinculada al trabajo de la Entidad Superior de Fiscalización del Estado. Otros llamados a la próxima administración sanjuanense son el coordinador de campaña, Héctor Ramírez López a la Secretaría de Desarrollo Social y el exdirigente de los Industriales, Renato Murillo en la de Economía. Tiene el próximo presidente municipal de San Juan del Río una idea muy clara de lo que quiere, luego de haberse desempeñado como diputado local por su tierra y a punto de gobernarla, con un equipo de primera y, sobre todo, con los pies en la tierra para que no le pase lo que ha pasado a otros alcaldes muy recientes. Ojalá. -**CASA DE ECALA**- Tequis. El presidente electo de Tequisquiapan, Antonio Macías, ya hizo su primer nombramiento: Armida Siqueiros será la presidenta del DIF municipal. El sábado se casó con ella, teniendo como padrinos al Gobernador José Calzada y a su esposa Sandra Albarrán de Calzada. Buena mano. -**LA VIEJOTECA**- Sanfandila. A lo largo de siete gobiernos, desde el del arquitecto Antonio Calzada, el predio denominado Sanfandila, en Pedro Escobedo, ha sido terreno fértil para proyectos de gran calado...que no prosperaron. Ha ido de "Ciudad Satélite", con el arquitecto Antonio Calzada, a "Ciudad Obrera" con Rafael Camacho, a "Ciudad inteligente" con Mariano Palacios a fraccionamiento de lujo, en los sexenios panistas. Y ni una cosa ni otra. En la administración de Francisco Garrido se le vendió Sanfandila a un grupo empresarial vinculado al tristemente célebre Rey de la Mezclilla, quien fue desincorporado al estallar el escándalo de la pederastia. Algunos importantes financieros locales, como Luis Mier, le entraron al quite, pero hoy por hoy los terrenos están prácticamente abandonados y son pasto de saqueadores que se están llevando hasta los transformadores y otros elementos del equipamiento urbano. Un vecino, en el cerro, ve la depredación con gran preocupación: Ignacio Loyola Vera, exgobernador de Querétaro. Y nadie hace nada. -**GALERÍA LIBERTAD**- Duelo. Numerosos amigos acompañaron este domingo a la familia Torres Landa en su pena por la muerte de Juan Gabriel, cuarto de los 10 hijos del exgobernador de Guanajuato Juan José Torres Landa, vecindados la mayoría de ellos en Querétaro, en donde han desarrollado empresas con gran éxito. Juan Gabriel Torres Landa, falleció a los 69 años, víctima de un fulminante cáncer que le detectaron apenas hace unos cuantos meses. Le sobreviven sus dos hijas. El empresario, que peleó la gubernatura guanajuatense en los años 90 (mucho antes que su hermano Juan Ignacio) estuvo casado con una de las grandes luminarias del cine mexicano, Kitty de Hoyos. Murió el sábado, siendo velado en Funerales Modernos, a cuya capilla ardiente acudieron muchos queretanos para expresar sus condolencias. Desde PLAZA DE ARMAS le enviamos las nuestras a Juan Arturo, Juan Germán y todos los hermanos, hijos y nietos. Un abrazo. -**PLAZA CAFÉ**- Clausura. El Secretario de Gobierno, Jorge López Portillo, dio anoche el cerrojazo al V Festival Alternativo de Artes Escénicas "Siguientscena" que reunió a poco más de un centenar de artistas de 14 países y fue visto por más de 60 mil personas en nuestra Plaza de Armas y en los teatros Rosalío Solano y Alameda, del Centro Histórico. Todo gratuito, bajo el patrocinio del Gobierno del Estado, la UAQ, Conaculta, representaciones diplomáticas y el Ayuntamiento de Querétaro (que aún no cumple su parte). Y ahora, hasta el año próximo. Felicidades. -**OÍDO EN EL 1810**- Falta. Convocó el Gobernador José Calzada Rovirosa a los presidentes municipales electos de la zona conurbada, en funciones y electos, para ver temas de seguridad -su prioridad- con los titulares de la materia. Estuvieron todos, hasta los perdiditos Gustavo Nieto y Carmelo Mendieta, pero faltó la alcaldesa de la capital, Carmelita Zúñiga, que ni representante mandó. Ya se van. -**¡PREEEPAREN!**- Gavilán, Gavilán. A media semana resolverá el Juez Octavo Penal la situación jurídica del regidor electo de El Marqués, Juan Gabriel Olvera, excandidato del PRD a presidente municipal de allá mismo. Pájaro de cuenta, el famoso "Gavilán", como le gusta que le digan, está acusado de homicidio en grado de tentativa y fue internado el viernes por la noche en una suite del Centro de Readaptación Social de San José El Alto. Como ya le he contado, Gabriel Olvera es ave de dos cielos: trabajó para el PRI y su gobierno, pero a medio vuelo se pasó a la Revolución Democrática, traicionando a sus anteriores jefes que, ahora, no tienen la menor intención de ayudarlo en sus líos penales. Porque eso es y no otra cosa, aunque en la dirigencia perredista quieren hacer político un tema de nota roja. Hay aves que cruzan el pantano y no se manchan. El plumaje de este Gavilán no es de esos. -**¡AAAPUNTEN!**- Los pluris. Esta semana se aclarará el futuro de dos políticos queretanos. Uno del PRI, Tonatiuh Salinas Muñoz y el otro del PAN, Alfredo Botello Montes, candidatos ambos a diputados federales plurinominales. El primero de ellos, exsecretario de Desarrollo Sustentable del Estado y coordinador de la campaña de Enrique Peña Nieto en Querétaro, resultó afectado por un fallo federal en el municipio de Coacalco, Estado de México, a favor de su partido. Al reconocer el triunfo del priísta allá, le restaron una curul plurinomial -la de Tona- al tricolor,



sin embargo su partido está apelando al tanto de mayoría (así se dice) para resolver matemáticamente el caso de los porcentajes de votos emitidos en las circunscripciones. Es una posibilidad. Y Alfredo Botello, por su parte, espera que la Diputación Federal le caiga al PAN y se la den a él que va en el lugar 18 de la II Circunscripción y ya entraron los primeros 17. El 25 (o antes) sabremos. **-¡FUEGO!**- En capilla. A pesar del velo de protección de la administración capitalina, el regidor huido Fernando Rodríguez Serrato podría ser aprehendido en los próximos días para responder, al igual que sus dos hermanos ya presos, por los delitos de lesiones y homicidio en grado de tentativa en agravio de humildes trabajadores de un estacionamiento del Centro Histórico. A Rodríguez Serrato, coordinador ausente de la bancada del PAN en el Ayuntamiento de Querétaro, se le vincula también (aunque esa es otra historia) con la pozolera manifestación con cabezas de cerdo en Plaza de Armas. ¡Ah, Cerdató! Digo, Serrato. (DQ p.2)

NOTAS PRINCIPALES

DQ: FOCOS ROJOS POR VANDALISMO: IP

Por Laura Banda

Querétaro, Qro.- El presidente de la Cámara Nacional de Comercio, Roberto Ruiz Hernández, pidió reforzar operativos en colonias y cinturones de la periferia de la ciudad, ya que son sitios donde se empiezan a encender "focos rojos", resultado del vandalismo. Dijo que si bien somos un Estado seguro, "posiblemente en algunas regiones de Querétaro se perciba más este vandalismo pero si bien es cierto seguiremos exigiendo y colaboraremos para que la seguridad siga siendo un pilar de fortaleza en el estado". Por las tardes-noches los chavos que no tienen ocupación empiezan a generar alguna complicación, todas esas regiones son las que tenemos que empezar a enfocarnos. Roberto Ruiz Hernández, Presidente de Canaco Querétaro subrayó que "son los lugares donde hay más habitantes por kilómetro cuadrado, donde existen conglomeraciones fuertes; allí es donde encontramos ese tipo de vandalismo por las tardes-noches que los chavos no tienen ocupación empiezan a generar alguna complicación, todas esas regiones son las que tenemos que empezar a enfocarnos". Se trata, explicó de los cinturones marginales que tenemos la ciudad y donde empiezan a prenderse los focos rojos un poco más y es que "si bien es cierto esta inseguridad se genera en esos cinturones se va permeando a otras partes del Estado, sin embargo tenemos que estar conscientes de que tenemos que buscar los mecanismos para que exista esta supervisión o rondines que se puedan estar haciendo con mayor frecuencia para tratar de conservar esta paz a los ciudadanos". Dijo sin embargo que el tema de la seguridad es un asunto que tenemos que vigilar todos, no podemos dejar todo el esquema de seguridad al gobierno. Lo anterior al asegurar que Querétaro es una entidad que se mantiene segura y que si bien entidades vecinas se han visto afectadas por la inseguridad, aquí se mantiene la tranquilidad, pero tenemos que estar más alertas y comprometidos. Ruiz Hernández dijo "estamos abiertos a poder colaborar de alguna manera con las instituciones y diferentes órganos de gobierno, pero creo tenemos que presionar para que los operativos sigan su curso y al mismo tiempo profesionalizar a los cuerpos policiacos y reconocer los esfuerzos en materia de seguridad y no bajar la guardia". Tenemos que redoblar esfuerzos y no quedarnos tranquilos de que la seguridad la vamos a tener siempre; es tiempo de redoblar e invertir en materia de seguridad y procurar que así siga siendo, finalizó. (DQ p.1)

N: ATRACAN AL FERROCARRIL

Por Luis Montes de Oca

Peligrosas bandas atracan el ferrocarril; lo hacen en las inmediaciones de Santa María Magdalena y anoche asentaron otro golpe con su misma forma de operar: romper las mangueras de aire para que la máquina se detenga por emergencia y caer en "manada" para abrir las puertas de los vagones y saquear o robarse la chatarra que va descubierta. (N p.1)

AM: CONGELAN EN \$6.50 TARIFA DE TRANSPORTE

Por Daniel Martínez / dmartinez@amqueretaro.com

Enrique Moreno Cortés, director de Transporte en el Estado aseguró que durante los próximos tres años, cuando se lleven a cabo las dos fases de modernización previstas, la tarifa de pasaje no se elevará. El titular de la Dirección de Transporte en el Estado, Enrique Moreno Cortés, aseguró que el costo de 6.50 pesos que actualmente tiene el transporte no se elevará con las dos fases de modernización que se tienen previstas durante el trienio que resta de la administración del gobernador José Calzada Rovirosa. La modernización del transporte en la Zona Metropolitana no



generará un incremento en la tarifa de acuerdo al Director de Transporte en Querétaro, Enrique Moreno Cortés, quien adelantó que el Poder Ejecutivo Estatal buscará el apoyo del Gobierno Federal a través del Fondo Nacional de Infraestructura (Fonadin), además del de los municipios, para la creación de la infraestructura y el sistema de transbordo por un mismo boleto, mismo que permitirá reducir costos a las nueve empresas que se concentraron en una sola y se repartirán las ganancias de los 600 mil viajes diarios. a.m. de Querétaro reveló que el Poder Ejecutivo Estatal prevé que para febrero del 2013 salgan de circulación 400 autobuses modelos anteriores al año 2000 y sean reemplazados por autobuses tipo 'oruga' que se desplazarán en carriles confinados y con sistema de prepago para mover diariamente a 585 mil queretanos garantizando el descuento a estudiantes, discapacitados y adultos mayores, aunque no se prevé ningún incremento como cuando el 6 de agosto del 2009 pasó de 5 pesos a 6.50 pesos por viaje. (AM p.1)

C: BRAULIO PRESIDIRÁ BANCADA

Por Redacción

El todavía dirigente estatal del PRI, Braulio Guerra Urbiola, fue electo por sus compañeros diputados electos, para presidir la coordinación de la bancada tricolor, para la próxima Legislatura local, la cual entrará en sesiones el próximo 26 de septiembre. (C p.1)

PA: DA PINEDA GABINETE

Por Sergio A. Venegas Ramírez

Primicia. A 41 días de asumir la presidencia de San Juan del Río, el segundo municipio en importancia del Estado, Fabián Pineda ha definido a algunos de sus principales colaboradores: Vicente Pérez Ramírez, Secretario de Gobierno; Pilar Hernández, Tesorera; Juan Héctor Muñoz Abelleyra, Secretario del Ayuntamiento; Raúl Rosales, Secretario de Seguridad y Noemí Escamilla, en la Contraloría. Faltan algunos más, especialmente en el área de administración, en donde seguramente el nuevo alcalde hallará un gran boquete. -NADIE DE GUSTAVO- Por esas y otras razones, este armero está en condiciones de anticipar que no repetirá ninguno de los miembros del equipo actual. Quiere el futuro alcalde gente leal y probada en diferentes responsabilidades públicas o privadas. El número dos del próximo gabinete sanjuanense, Vicente Pérez Ramírez, es un compañero de generación de Fabián Pineda y con años de trabajo en la Procuraduría General de Justicia del Estado, en donde coordina la lucha contra la delincuencia. Para manejar los dineros públicos ha invitado a una persona intachable, Pilar Hernández, actualmente colaboradora de la contralora Clarisa Torres Méndez. Juan Héctor Muñoz Abelleyra, Secretario del Ayuntamiento, tiene 20 años de trabajo en el IFE.-SEGURIDAD, PRIORIDAD- Raúl Rosales, Secretario de Seguridad (que seguramente acreditará las pruebas de confianza impuestas por la nueva legislación de la materia) lleva 18 años vinculado a los cuerpos policíacos de San Juan del Río. Sobra decir que este es el tema de temas, dado el interés del Gobernador José Calzada de preservar la tranquilidad de todos los queretanos. La Contralora Noemí Escamilla, abogada también, ha estado vinculada al trabajo de la Entidad Superior de Fiscalización del Estado. Otros llamados a la próxima administración sanjuanense son el coordinador de campaña, Héctor Ramírez López a la Secretaría de Desarrollo Social y el exdirigente de los Industriales, Renato Murillo en la de Economía. Tiene el próximo presidente municipal de San Juan del Río una idea muy clara de lo que quiere, luego de haberse desempeñado como diputado local por su tierra y a punto de gobernarla, con un equipo de primera y, sobre todo, con los pies en la tierra para que no le pase lo que ha otros alcaldes muy recientes. Ojalá. (PA p.1)

FUENTES		
DIARIOS LOCALES	SEMANARIOS Y QUINCENARIOS	SITIOS WEB
DQ: DIARIO DE QUERÉTARO	T: TRIBUNA DE QUERÉTARO	CyP: CIUDAD Y PODER
N: NOTICIAS	M: MAGAZINE	DR: DIARIO ROTATIVO WEB
AM: AM	I18: INFORMATIVO 18	IN: INQRO.COM
C: CORREGIDOR	FQ: FUTURO DE QUERÉTARO	IQ: INFORMATIVO DE QUERÉTARO
PA: PLAZA DE ARMAS	LP: LIBERTAD DE PALABRA	SQ: SEXENIO QUERÉTARO
ELS: EL SOL DE SAN JUAN	PC: PODER CIUDADANO	ARM: ARGÓN MÉXICO WEB
DIARIOS NACIONALES	ASQ: ASÍ SUCEDE QUERÉTARO	AMX: AMEALCO.MX
J: LA JORNADA	SITIOS WEB	EE: EL ECONOMISTA
R: REFORMA	CI: CÓDICE INFORMATIVO	SG: SIERRA GORDA ON LINE WEB



Resumen diario de noticias **PRENSA ESCRITA**

COORDINACIÓN DE INFORMACIÓN Y MEDIOS

LUNES 20 DE AGOSTO DE 2012

EU: EL UNIVERSAL WEB

SB: SEMANARIO BITÁCORA WEB

LCR: LA CRÓNICA REGIONAL WEB

Próximo punto de la orden del día en Congreso

Sustitución de consejero en IEQ está avanzada

► Hiram Rubio García sigue sin querer dar el nombre definitivo de quién será la persona que se integre al Consejo General del organismo electoral

YOHEME POMARES

En la próxima sesión de Pleno se tomará protesta al suplente del consejero del Instituto Electoral de Querétaro (IEQ), que sustituirá a Carlos de los Cobos Sepúlveda, el asunto estará enlistado dentro del orden del día, dio a conocer Hiram Rubio García, presidente de la Mesa Directiva del Congreso Local.

“Ya se instruyó a la Dirección de Asuntos Legislativos, para que nos

acerque la documentación que nos permita verificar el cumplimiento de los requisitos, y hasta este momento no se ha completado el expediente y seguramente se hará hasta la próxima sesión de Pleno, pero ya es un asunto que está enlistado, para que en el momento que se tengan las constancias documentales que acrediten el cumplimiento de requisitos, se llamará”.

Hiram Rubio García sigue sin querer dar el nombre definitivo de quién será la persona que se integre al Consejo General del IEQ, argumentando que antes quieren verificar quién cumple en este momento con todos los requisitos de ley.

“Sí los tenemos, lo que no tenemos son las constancias documentales que nos permitan verificar quién de ellos en este momento está en condiciones de cumplir con los re-



ARCHIVO

quisitos y que sean llamados”.

Precisó que no se va a elegir a un nuevo consejero, ya que está electo y forma parte de una lista de suplentes, cuando se da el caso de la ausencia definitiva en el orden de prelación en el que están inscritos, serán llamados.

“El consejero suplente que está en primer lugar es el licenciado Jesús Uribe Cabrera, y quien está en segundo lugar en la lista es el licenciado Carlos Silva”.

Llamarán diputados a suplente de Consejero en IEQ

Francisco Hernández

IEQ

El suplente del Consejero Carlos Alfredo de los Cobos Sepúlveda, en el Instituto Electoral de Querétaro (IEQ), será llamado para tomar protesta durante la siguiente sesión de pleno del Poder Legislativo, informó el Presidente de la Mesa Directiva del Congreso, Hiram Rubio García.

Y es que tras aclarar que la

licencia que presentó De los Cobos es de manera definitiva, el Congreso solo esperará a verificar el cumplimiento de los requisitos de los siguientes suplentes en la lista para verificar cuál de ellos deberá tomar la vacante en el Consejo del Órgano Electoral.

“Ya se instruyó a la Dirección de Asuntos Legislativos para que nos acerque la documentación que nos permita verificar el cumplimiento de los requisitos y hasta este momento no se ha completado el expediente; seguramente se hará la próxima sesión de ple-

no, pero ya es un asunto que está enlistado para que en el momento que se tengan las constancias se llame, en este caso, al consejero suplente que esté en esa situación”, comentó el Legislador.

Rubio García, recordó que los consejeros suplentes fueron electos al mismo tiempo que los titulares durante noviembre del 2009, por lo que solo se verificará el cumplimiento de los requisitos en tanto que los siguientes nombres en la lista que serán analizados son los de Jesús Uribe y Carlos Silva.